
Villasanta, 25 luglio 2023 

         

Ai genitori dell’IC Villasanta 

 

Per conoscenza 

Sindaco 

Assessori 

Dirigente e docenti dell’IC Villasanta 

 

Gentilissimi, 

nei mesi di maggio, giugno e luglio, si sono svolti parecchi incontri tra genitori del CdI, Amministrazione 

Comunale e docenti per affrontare varie questioni da realizzare nei mesi estivi in modo da riaprire a 

settembre l’anno scolastico nel migliore dei modi. 

Durante il passato anno scolastico molti studenti hanno vissuto il disagio creato dalle opere da realizzare nei 

vari plessi soprattutto nel plesso Villa per la conclusione delle opere per la sicurezza antiincendio e per la 

posa del prefabbricato. I genitori del Consiglio d’Istituto, hanno impegnato energie e tempo per sopralluoghi, 

incontri, sollecitazioni per affrontare l’emergenza della chiusura di un plesso su 5 (ovvero la riduzione del 

20% gli spazi a disposizione). Siamo convinti che dopo 2 anni difficili, da settembre 2023 le condizioni di 

vivibilità e benessere dei nostri figli a scuola saranno migliori. 

Di seguito le attività in corso 

PLESSO VILLA: durante l’estate sarà svolta un intervento sull’impianto dell’illuminazione di sicurezza e sarà 

sistemata l’area esterna con una parte di erba sintetica  come richiesto dalle docenti per motivi pedagogici 

(più fruibile dai bambini della scuola materna), mentre nella restante area esterna sarà collocati giochi esterni 

fissi e si provvederà a nuove piantumazioni e a nuova semina per il tappeto erboso. 

PLESSO OGGIONI: ultime operazioni relative alla certificazioni prevenzione incendi con sostituzioni di 

serramenti e collaudo scala antiincendio nuova. Brianzacque effettuerà inoltre un intervento sulle tubature 

d’acqua che si trovano nell’area della scuola 

PLESSO ARCOBALENO: controlli e risanamento di alcune parti di intonaco.  

PLESSO FERMI: valutazione preventivi per installare nuove tende di protezione dal sole e riparazione 

tapparelle 

Qui trovate i resoconti delle attività svolte nell’anno: http://lnx.assogen-villasanta.org/wp/cdi/ 

 

Molte altre attività e incontri si sono svolti in queste settimane. 

Le famiglie hanno vissuto le feste di fine anno finalmente tornate alla quasi normalità e soprattutto abbiamo 

salutato in maniera divertente e festosa i ragazzi del 2009. Alla fine della terza media, nella serata dell’8 

giugno l’Associazione Genitori e l’Associazione B-612 hanno realizzato insieme ai ragazzi una serata di ballo 

per salutare le scuole di Villasanta. Molti docenti hanno partecipato per salutare i loro studenti, divertendosi 

e ballando con loro. È stato un bel momento dove la collaborazione tra scuola, comune e famiglie ha 

permesso di realizzare un’attività entusiasmante, ma anche complessa. Cari genitori, sappiate che con 

impegno e determinazione, si può aiutare la scuola ad offrire molte opportunità per i nostri ragazzi. 

http://lnx.assogen-villasanta.org/wp/cdi/


 

Per quanto riguarda l’offerta educativa nel mese di giugno abbiamo partecipato all’incontro con le 

associazioni, scuola e comune sul Patto Educativo Territoriale. Questo percorso di confronto intende 

stimolare opportunità di progetti e attività che le associazioni del territorio possono offrire al percorso 

didattico dei nostri figli. Per farvi un esempio, l’Associazione Genitori ha promosso e realizzato un progetto 

di rielaborazione e di trasformazione dei resti del famoso albero abbattuto nl giardino della scuola Villa 

oppure il Circolo Amici dell’Arte di Villasanta mette a disposizione le competenze artistiche dei propri 

volontari per organizzare laboratori di arte durante la settimana tematica della scuola Oggioni. 

Il 29 giugno 2023 si è svolto l’ultimo consiglio d’Istituto dell’anno dove in particolare abbiamo discusso e 

deliberato il Piano del Diritto allo Studio. Si tratta di una serie di interventi che sono finanziati con risorse 

economiche del Comune. In particolare il Comune offre alla scuola personale educativo per affrontare, 

seguire e accompagnare le emergenze educative che emergono durante l’anno: fragilità dei ns ragazzi, 

problemi educativo didattici o di comportamento da affrontare con personale specializzato in collaborazione 

con i docenti. Il comune sostiene inoltre alcuni progetti che i ragazzi svolgono durante l’anno come il Pedibus   

e le letture in biblioteca. 

Abbiamo deliberato il calendario scolastico dell’anno 2023/2024 con 2 giorni di sospensione delle lezioni (7 

dicembre e 26 aprile) e soprattutto un avvio dell’orario completo molto celere rispetto agli anni scorso, 

soprattutto alla scuola elementare. Ricordiamo che i ragazzi della scuola media inizieranno l’11 settembre, 

mentre i ragazzi della scuola elementare inizieranno il giorno 12 settembre. Il termine delle lezioni è invece 

per tutti il 7 giugno 2024. 

Abbiamo nominato una commissione mista formata da 3 genitori e da 3 docenti che si occuperà, a partire 

dall’analisi dei contenuti del patto di corresponsabilità scuola/famiglia, di stimolare forme di confronto e 

collaborazione tra docenti e genitori più forti e utili per entrambe le parti (di questo vi daremo conto in 

maniera puntuale a partire da settembre). 

Da ultimo, come avrete saputo in questi giorni, la ditta di ristorazione Pellegrini, ha deciso di interrompere il 

servizio di mensa scolastica 4 anni prima della scadenza naturale. Nell’ultima gara per affidare il servizio 

svoltasi nell’estate 2022, oltre alla Pellegrini, ha offerto le sue prestazione un’altra azienda di ristorazione 

Vivenda, arrivata nella selezione effettuata, seconda classificata. Avendo tuttavia dimostrato di possedere 

tutti i requisiti per gestire il servizio, è stata interpellata per sostituire la Pellegrini nell’erogazione dei pasti ai 

circa 1.300 studenti iscritti al servizio. A breve le famiglie iscritte al servizio riceveranno puntuali indicazioni 

relative all’erogazione del servizio. L’aspetto importante e positivo che intendiamo condividere è la nuova 

azienda è già operativa e i pasti da settembre saranno forniti regolarmente senza interruzioni. 

Sull’autorefezione prosegue la valutazione su come organizzare il servizio richiesto tenendo conto delle 

disponibilità di ore da parte delle docenti per garantire la sorveglianza. 

Come vedete i temi sono tanti e complessi, ma noi ci siamo.  

Siamo sempre in ascolto a partire dalla mail genitoricdivillasanta@gmail.com e pronti al confronto con i 

genitori 

 

Buona estate…   e arrivederci a settembre 2023!!! 

 

 

Il Presidente Andrea Ballabio e i genitori consiglieri del CdI. 

 

mailto:genitoricdivillasanta@gmail.com

